



60 ESCOLARES SE GRADUARON DEL PROGRAMA.

## Escolares se graduaron de Bootcamp de Steam

Sesenta fueron las estudiantes de 11 establecimientos de la región que egresaron de la cuarta versión del "Bootcamp Líderes en STEM" y que aprendieron de varias disciplinas como Astronomía, robótica, electrónica, programación y minería.

El programa consideró también el desarrollo de competencias socioemocionales, como liderazgo,

creatividad e innovación, mediante la interacción con destacadas mujeres referentes de la región.

"Para mí, ser parte de este Bootcamp fue una oportunidad asombrosa para poder conocer y aprender de muchas mujeres importantes que me motivaron con sus historias. Me fascinó cada clase y cada actividad en la cual daban una pequeña mues-

tra de cada profesión STEM", expresó Yamilet Quispe, estudiante graduada del Bootcamp 2024.

El "Bootcamp Niñas Líderes en STEM" es parte del programa "Ingeniosas en Antofagasta", y es impulsada por Escondida | BHP y Fundación Ingeniosas.

Elizabeth Cameron, especialista de Asuntos Corporativos de Escondida |

BHP, expresó que "esta alianza de largo plazo con Ingeniosas nos ha permitido llegar a cerca de 2.300 niñas de Antofagasta incentivando en ellas su vocación e interés por la ciencia".

En tanto, la directora ejecutiva de Ingeniosas, Gabriela Castillo, explicó que el bootcamp "permitió que 60 niñas más de Antofagasta descubrieran el abanico de posibilidades que la ciencia y la tecnología tiene para ellas, de manera lúdica y práctica, revertiendo estereotipos cambiando la percepción sobre estas materias". 🌟